

Editorial

La investigación científica es fundamental para el avance de toda sociedad. A través de esta se pueden descubrir conocimientos y soluciones a problemas complejos. De forma particular, ha sido de vital importancia porque han permitido mejorar la calidad de vida de las personas y reducir la brecha entre los países desarrollados y los países en vías de desarrollo.

Ahora bien, ¿qué es fundamental para dar a conocer los avances que develan las diferentes investigaciones? Probablemente, parezca obvia la respuesta, pero es necesario recordarla. Las publicaciones científicas son la forma en que los avances de las investigaciones se comunican a las diferentes comunidades, con la finalidad que sean conocidas, aplicadas, refutadas, experimentadas y asumidas. En este sentido, es fundamental el acceso a ellas a través de las diferentes publicaciones como libros, memorias de eventos, páginas web, revistas científicas, entre otras.

En resumen, los avances en educación, investigación y publicaciones científicas son esenciales para el progreso y la prosperidad de nuestra sociedad. Debemos fomentar y apoyar estas áreas para asegurar un mejor futuro para todos. Promover la investigación y la educación en países en vías de desarrollo, como el nuestro es fundamental para mejorar la calidad de vida de la educación y por ende de sus ciudadanos.

En este sentido, Educ@ción en Contexto, presenta nueve colaboraciones de diferentes autores nacionales e internacionales, quienes muestran sus

investigaciones y reflexiones en pro del avance educativo en la sociedad. Estas están conformadas por 5 artículos de investigación, 3 ensayos y una reseña bibliográfica, trabajos de Colombia, República Dominicana y Venezuela.

Están cordialmente invitados a conocer sobre los diferentes temas que se abordarán en este número para aprender, disfrutar, debatir y consolidar algunos temas que pueden ser de utilidad mediante los distinguidos trabajos que nos muestran los autores de esta edición.

Dra. Rebeca Estefano
Editora